
NOSOTROS CREEMOS QUE COMO PEQUEÑA EMPRESA QUE SERIAMOS AL 
PRINCIPIO NOS DARÍAMOS A CONOCER EN EL TERRITORIO CON PUBLICIDAD EN 
LAS CALLES Y DESPUÉS EN LAS REDES SOCIALES Y LA RADIO LOCAL PARA QUE 
LA GENTE Y NUESTRA PROPUESTA DE VALOR SERÍA UN BANCO QUE SE 
ACOMODE A LA CONDICIONES DE CADA PERSONA PARA QUE ESA PERSONA ESTÉ 
CÓMODA Y NO LE DUELA AL SENTARSE EN UN BANCO.  


